

Héro de la patrie

Description

[FRD030811](#)

Luc 4:14-30

Bienvenue à Refléter Dieu.

Généralement un héros retourne chez lui accueilli par un défilé et une rue baptisée en son honneur. Jésus fut prié de parler dans la synagogue le jour du Sabbat. Ayant entendu parler des guérisons, des miracles et la multitude de gens qui s'accrochaient à chacune de ses paroles, les hommes de sa patrie s'attendaient un peu à la même chose. Mais c'est le contraire qui se produisit.

Dans son sermon tiré du livre du prophète Esaïe, Jésus déclara que les promesses messianiques étaient en train de s'accomplir sur-le-champ. S'il s'était arrêté là, cela aurait été bien pour Lui. Il aurait été même félicité pour son bon sermon. Cependant, Jésus continua pour dire que le royaume de Dieu était pour une plus grande audience que les gens de sa ville natale ou même pour les Juifs des environs. Dieu avait ses yeux sur tout le monde – surtout les voisins païens qui créaient des problèmes aux Juifs.

Cela nous fait plaisir quand Jésus prêche ce que nous voulons entendre. Cependant, lorsqu'il commence à aimer les païens autour de nous, cela devient plus que nous ne pouvons tolérer.

Menez une vie sainte....Visiter refléterdieu.com.

date créée

2011/03/08